

Die MEDIZINISCHE FAKULTÄT DER OTTO-VON-GUERICKE-UNIVERSITÄT MAGDEBURG schreibt im Rahmen des ELSE KRÖNER-FORSCHUNGSKOLLEGS MAGDEBURG „Die Bedeutung des inflammatorischen Mikromilieus für die Entwicklung von Präneoplasien: von den molekularen Signalen zu neuen Therapiestrategien“ zur wissenschaftlichen Qualifikation überdurchschnittlich begabter junger Ärztinnen und Ärzte in der klinischen Weiterbildungsphase

## 8 Rotations-/Freistellungsstellen (Vollzeit, TV-Ä) für Ärztinnen und Ärzte

aus. Der Start des Else Kröner-Forschungskollegs Magdeburg ist frühestens für den 1. Juni 2014 vorgesehen. Die Rotationsstellen sind auf 3 Jahre verteilt (zunächst jeweils für 1 Jahr befristet; verlängerbar im Sinn der Karriereentwicklung als „Clinician Scientist“).

Ermöglicht wird eine wissenschaftlich/klinische Karriereentwicklung durch 100%ige Freistellung von klinischen Verpflichtungen zur experimentellen Tätigkeit an der Thematik „Die Bedeutung des inflammatorischen Mikromilieus für die Entwicklung von Präneoplasien“. Eine effiziente Integration der wissenschaftlichen Arbeit in die klinische Weiterbildung inklusive der Fortführung des wissenschaftlichen Projekts nach der Freistellungsphase ist Kern eines speziellen Nachhaltigkeitskonzepts.

Eine Weiterbeschäftigung mit dem Ziel der Facharztqualifikation ist vorgesehen. Sprecher des Else Kröner-Forschungskollegs Magdeburg ist Prof. Dr. Thomas Fischer, Direktor der Universitätsklinik für Hämatologie und Onkologie.

Die Projektthemen sowie die beteiligten Kliniken und Institute, die als Orientierung für die Bewerbung dienen können sowie deren Internetauftritt finden Sie unter: [http://www.med.uni-magdeburg.de/ekfk/EKFK\\_Magdeburg.html](http://www.med.uni-magdeburg.de/ekfk/EKFK_Magdeburg.html)

### Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Bewerbungen inklusive aussagekräftigem Lebenslauf und Darstellung der beruflichen Ziele sowie ggf. inklusive Publikationsliste richten Sie bitte elektronisch (PDF) unter dem Stichwort Else Kröner-Forschungskolleg Magdeburg an: **Prof. Dr. Thomas Fischer, Direktor der Universitätsklinik für Hämatologie und Onkologie, E-Mail: [thomas.fischer@med.ovgu.de](mailto:thomas.fischer@med.ovgu.de) oder direkt an die Direktoren der beteiligten Kliniken.**

Bewerbungsschluss ist 4 Wochen nach Erscheinen dieser Anzeige.

Die Einstellung erfolgt durch den Geschäftsbereich Personal des Universitätsklinikums. Schwerbehinderte Bewerber/-innen werden bei gleicher Eignung vorrangig eingestellt. Die Universität Magdeburg strebt eine Erhöhung des Frauenanteils in den Bereichen an, in denen sie unterrepräsentiert sind. Entsprechend qualifizierte Frauen werden um ihre Bewerbung gebeten. Eine an die Befristung anschließende Weiterbeschäftigung ist möglich und gewünscht.

